

CUSTOMIZED BEAUTY

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

•
26/08/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

Afin de rétablir /maintenir et préserver une bonne clientèle de base, l'entreprise doit développer un système de communication personnalisé (via le Web), construire un magasin en ligne pour la vente de produits (Site web avec panier d'achats), élaborer et mettre en place les mesures relatives de santé et sécurité adaptées aux contextes du Covid-19 et du bureau de santé, établir une présence en ligne plus cohérente. Avoir des promotions et des concours sur les médias et plateformes sociaux, marketing, apparition et participation aux événements majeurs de la région.

Summary of FAREOSO contribution

To restore, maintain, and preserve a good customer base, the business must develop a personalized communication system (via the web), build an online store for product sales (website with shopping cart), develop and implement health and safety measures adapted to the context of COVID-19 and health regulations, and establish a more consistent online presence. They should have promotions and contests on social media and platforms, engage in marketing, and make appearances and participate in major regional events



Coût du projet

Project cost

22,000 \$

Contribution FAREOSO

17,900 \$

23 Lord Sydenham Court
Scarborough ON, M1W 3S4
416-565-1837

Info@customizedbeauty.ca



Avec l'appui du gouvernement du Canada
à travers l'Agence fédérale de développement
économique pour le Sud de l'Ontario.

Canada